

## Justifica Kissinger los Regímenes Militares de Chile y Argentina, y Defiende a Reagan

RIO DE JANEIRO, 16 de noviembre. (AP)—El ex secretario de Estado norteamericano Henry Kissinger expresó hoy su apoyo a la gestión del Presidente Ronald Reagan en el campo de política económica y exterior y justificó los regímenes militares de Argentina y Chile.

"El gobierno anterior de Chile (encabezado por el socialista Salvador Allende) expresó Kissinger, se encaminaba al establecimiento de una dictadura de izquierda. En Argentina el terrorismo se había generalizado. No todas las medidas tomadas para contrarrestar este fenómeno hubieran sido necesariamente adoptadas en Estados Unidos. Pero allí no tenemos los mismos problemas".

El ex funcionario rehusó comentar los antecedentes de las dos naciones en el campo de los derechos humanos, diciendo que se "suicidaría si lo hacía".

Kissinger habló durante una conferencia de prensa luego de reunirse a puertas cerradas con 25 diplomáticos y empresarios de distintas nacionalidades. El encuentro fue organizado por el Centro para Estudios Internacionales y Estratégicos.

El ex secretario de Estado defendió la política de derechos humanos de Ronald Reagan diciendo que "en gobiernos recientes algunas políticas no sólo no promovieron los derechos humanos, sino que propiciaron gobiernos que fueron peores que los que reemplazaron".

La inflación y las altas tasas de interés también fueron heredadas de la administración pasada, señaló

Kissinger, y agregó que la política de Reagan está teniendo efecto en mejorar la economía.

Agregó que los participantes en la reunión "en general estuvieron de acuerdo" con la posición de Brasil de que las naciones ricas y pobres deben continuar en los foros internacionales como las Naciones Unidas, el diálogo iniciado en la reciente conferencia cumbre de Cancún, México. Mencionó Kissinger que

delegados acordaron que debe haber "revisión periódica en las instituciones existentes como forma de cubrir las demandas de los países en vías de desarrollo por negociaciones globales".

Las "implicaciones estratégicas de Cancún" fueron un tópico central en las reuniones de hoy, manifestó Kissinger y agregó que no se discutieron asuntos militares.

Las reuniones terminarán mañana.

EXCELSIOR

### Foro de EXCELSIOR

## Advertencia Desde España Sobre el Señor Trozzo

**SEÑOR** Director: Por distintas publicaciones latinoamericanas y europeas me he enterado que el banquero-prófugo-argentino, José Rafael Trozzo se halla en la ciudad de México a disposición judicial por el proceso de extradición que por su captura y a solicitud de la justicia argentina se le tramita.

La estafa cometida por Trozzo contra el Estado argentino es de 3,000 millones de dólares, a lo que se debe sumar otra cantidad de millones de dólares que reconocen como damnificados a la reserva federal de Estados Unidos y a una lista de particulares. De todas formas, el "affaire" Trozzo es un delito continuado que comenzó en 1965 y terminó en marzo de 1980, con la quiebra fraudulenta del banco de su propiedad.

Este personaje, Trozzo, que se consideró totalmente impune por la protección que

le dan la montaña de millones de dólares robados por un lado, y su condición de dilecto miembro del Opus Dei, por otro, ha decidido vivir su vida y sus negocios en México. Creo que sobre la verdad de este monstruo, el Estado mexicano y su pueblo, deben ser debidamente alertados.

En octubre 80 publiqué en España un libro —relato verdad— cuyo título es: "Yo Argentina, esclavo del Opus Dei", del que soy autor y en el que José Rafael Trozzo y su mafia de militares y curas argentinos son protagonistas. La edición se agotó en dos meses.

La presencia de Trozzo en México, país que me es muy querido por mil razones, me angustia por el daño que ese hombre y su organización mafiosa y curateril pueden hacer en contra de un pueblo que

SIGUE EN LA PAGINA 39

## Foro de EXCELSIOR

Sigue de la página cuatro

viene dando ejemplo de fraterna civilidad y de democracia. Por eso, he decidido escribir a usted para que al ofrecerle mi libro y los derechos de una segunda edición en lengua castellana para su país y toda la América hispano-hablante juntos alertemos al mundo hispanoamericano

contra los Trozzos y la curatería vil del Opus Dei. Créame, señor, el drama argentino de los últimos treinta y cinco años tiene sus raíces en este proceso Opus.

Atentamente

**Carlos María Ruiz**

C.D. Calle Lorca No. 1, Valencia 18, España. Tel. (96) 369-70-00